
 Interrogazione n. 1730
presentata in data 11 luglio 2014
a iniziativa del Consigliere Latini
“Allarme sicurezza del sindacato di polizia Siulp per depotenziamento dei servi-
zi”
a risposta orale

   Premesso:
· che i tagli operati dai diversi governi quantificati in oltre 4 miliardi a discapito dei mezzi,

degli strumenti e delle risorse, il progressivo invecchiamento degli addetti alle forze di
Polizia a causa del blocco del turn-over , che non consente un ricambio di personale ha
fatto si che il sindaco della Siulp lancia un grido disperato sulla mancanza di sicurezza;

· che la carenza del sistema porta all’impoverimento del sistema sicurezza reale ha fatto si
che il sindacato Siulp ha messo in campo una serie di iniziative per sensibilizzare
l’opinione pubblica;
Considerato:

· che i giorni scorsi il personale del Reparto Mobile di Senigallia è stato spostato a
Venezia per rinforzare i servizi di controllo del territorio invece che rafforzare i servizi
della nostra Regione;

· che prossimamente il personale della stradale di Ancona andrà a rinforzo a Milano;

INTERROGA

il Presidente della Giunta Regionale per sapere:
- se non ritiene necessario che il personale del reparto di Senigallia, proprio a causa

dell’aumento dei carichi di lavoro dovuti alla massiva presenza di turisti della nostra
Regione vada a rafforzare le pattugli ed i controlli sul nostro territorio  al fine di garantire
sicurezza nelle località ricettive della nostra riviera;

- se non ritiene  che tale impiego permetterebbe al personale delle nostre questure e dei
nostri commissariati di ricevere ossigeno con organici ridotti da sempre all’osso oltre
che contemplerebbe i diritti del personale (ferie e riposi) con la necessità di avere più
controlli su strada;

- se non ritiene necessario un coordinamento con il Ministro dell’Interno per rivedere il
piano organico delle assegnazioni, alla luce di quanto predetto.


